

4.12.04

Sport regional

Rad: Querfeldein zur Meisterschaft E-Racers-Nachwuchs ist top

(rtl). Mit einer beeindruckenden Leistung gewann der 13-jährige Realschüler Andreas Klopf von den E-Racers Augsburg bei der bayerischen Rad-Querfeldeinmeisterschaft im oberfränkischen Strullendorf den Meistertitel in der Klasse der Schüler. Bei diesem Rennen, das im Rahmen des bundesweiten „Deutschland-Cups“ ausgetragen wurde, musste er sich in der Gesamtwertung als Dritter nur den beiden Führenden in dieser Wertung geschlagen geben, die aber für die bayerische Meisterschaft nicht gewertet wurden.

Beim Rennen der Jugend ging mit dem 15-jährigen Igor Gerling, der über das Projekt des Bayerischen Landessportverbandes „Integration durch Sport“ zum Radsport gekommen ist, ein sehr talentierter Nachwuchsfahrer an den Start, der mit dem Gewinn der Bronzemedaille belohnt wurde.